
 
Ratsfrau Bühse bringt die Anfrage ein. 
Die Große Anfrage wird sodann von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
Eine weitere Aussprache findet nicht statt. 
 


